

Sin operación, Cámpora puede morir en breve

AFP, AP, EFE, IPS y UPI

BUENOS AIRES, 16 de noviembre.— El ex presidente Héctor J. Cámpora podría morir en breve si no es intervenido quirúrgicamente del tumor que sufre en el cuello, aseguraron aquí familiares del político asilado en la embajada mexicana. Además, trascendió en este país que el ex mandatario podría ser trasladado de un momento a otro al Hospital Italiano de esta capital para su tratamiento.

Sin embargo, hasta anoche las autoridades diplomáticas mexicanas no habían solicitado la autorización correspondiente para que sea declarada la extraterritorialidad del sanatorio, varios de cuyos médicos anunciaron a la prensa estar preparados para recibir al paciente.

La señora Georgina Acevedo, esposa de Cámpora, habría solicitado del embajador de México, José Antonio Lara Villarreal, el cumplimiento de dicha gestión, frente al agravamiento de la salud del ex presidente.

10

Sin operación, Héctor Cámpora podría morir en breve

de la primera

Mario Cámpora, sobrino del asilado, había declarado poco antes a la prensa que "el tumor en el cuello tiene ya el tamaño de una papa y lo ha dejado (al ex mandatario) sin voz".

El gobierno argentino se niega a otorgar salvoconducto a Cámpora hasta en tanto una biopsia no compruebe la gravedad del mal. Hasta el momento, el ex presidente se negaba a aceptar dicha investigación que realizarían médicos designados por la dictadura militar de este país.

Por otro lado, el gobierno del presidente Jorge Videla afronta en estos días el riesgo social que significa la aprobación —ayer— de la nueva Ley

de Asociaciones Profesionales, que disuelve la otrora poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) y reduce sensiblemente el poder sindical. La Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), llamó hoy a las organizaciones sindicales a no adaptar sus estatutos sociales a la nueva legislación y a demandar judicialmente la nulidad de las nuevas disposiciones. La reciente ley dispone que en el plazo de 90 días, los sindicatos deben compatibilizar sus reglamentos internos con aquella.

En medios políticos y sindicales argentinos, en tanto, se comenta la posibilidad de que

la CUTA emita la convocatoria para una huelga general, pese a que últimamente la conducción obrera estimaba no había condiciones de llegar a esa medida extrema.

En otro orden de cosas, se anunció aquí la visita de una misión de la Internacional Socialista, presidida por el líder socialista español Felipe González y el secretario general de la IS, Bernt Carlsson. La delegación, que arribará el próximo 27 de este mes, será recibida por dirigentes de la Confederación Socialista Argentina y de los partidos Intransigente, Socialista Popular y Socialista Unificado, entre otros.

EXCELSIOR

Informan que Debe ser Operado de Inmediato

Cámpora, Grave, en la Embajada de México en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 16 de noviembre (EFE, Latin, A. P.) — El ex Presidente argentino Héctor Cámpora, asilado desde abril de 1976 en la embajada de México, tuvo un agravamiento de su enfermedad en las últimas horas y es preciso que sea intervenido quirúrgicamente de inmediato, informó hoy Mario Cámpora, sobrino del ex Mandatario.

"Si no se opera en seguida, se muere", agregó el sobrino de Cámpora, quien explicó que su tío padece un tumor en las carótidas que le afecta parte del cuello.

"Ya no se trata de decidir si se hace o no una biopsia, o lo que sea. El tiene cáncer y su situación ha llegado a un grave extremo. El médico que lo atiende dijo que urge que lo operen".

Según la misma fuente, el médico reunió a la familia de Cámpora para informarles, el martes por la noche, que el ex Presidente se encuentra "sumamente grave" y que es "imprescindible una operación, aquí, en México o donde sea, pero enseguida".

Según la versión, la esposa de Cámpora solicitó al embajador de México, José Antonio Lara Villarreal, que active las gestiones para que su esposo sea atendido —con garantía de extrate-

rritorialidad— en el hospital Italiano, o bien que se permita que sea trasladado por vía aérea a México.

Cámpora, añadió su sobrino, se ha quedado sin voz y parcialmente sordo.

Sin embargo, fuentes oficiales argentinas señalaron que los diplomáticos mexicanos no habían realizado nuevas gestiones ante la cancillería argentina para solicitar el traslado de Cámpora a una clínica de la capital.

En el hospital Italiano, empero, personal de esa institución dijo que la embajada de México había solicitado el alistamiento del "personal idóneo", el cual tendría que estar dispuesto a trasladarse a la sede mexicana e, inclusive, a la capital de México.

El gobierno argentino se ha negado hasta ahora a acceder a las peticiones mexicanas respecto de su asilado, y lo más que ha dicho es que es necesario realizar una biopsia en el tumor del ex Presidente y que, a partir de los resultados "estudiará el caso".

El diario La Nación, al comentar los últimos informes de la salud de Cámpora, señala que la internación del ex Mandatario se producirá "en cuestión de horas".